

第11回議会報告会議事録（要約）

と き	平成 28 年 8 月 6 日（土）	14 時から 16 時
ところ	とどろき荘	
テーマ	6 月定例会、小中一貫校について、委員会視察報告	
参加者数	8 人	
参加議員（8 名）	二階、井上、岸本、藤浦、長谷川(勝)、桑村、長谷川（幹）、山本	
書 記	桑村、長谷川（幹）	
特記事項	委員会視察（福岡県八女市）報告をおこなった	



【概況】

南山活性化支援施設、小中一貫教育について、意見交換をおこなった。

※アルファベットは参加者です

A	<p>議会報告会の説明の中で、何の説明を受けているのかわかりにくい。こう決まりました。こう進めています、勉強のために視察に行ってきました。立て分けて説明をしてほしい。</p> <p>太陽光パネル設置の請願が出て採択されたが、条例を作れと意見書をだしたとあるが、採択された以上は議員提案で条例を作るととらえていいのか、議会として作らないといけないと認識しているのか聞きたい。</p>
議員	<p>報告内容を一括して行ったので、混乱してしまったと思いますので、今後配慮します。太陽光パネル設置の請願に関しては、行政が作成のために動いていますので、議会としては現時点では動きはありません。</p>
A	<p>秋津台や黒谷地区として、県立自然公園の中に太陽光パネル設置が住民に相談もなく、黙々と進められている現状の中で、時間がありません。難しいのはわかっているが、赤穂市の条例等を参</p>

<p>議員</p>	<p>考にしながらでも早急に条例を制定して欲しい。いつ頃を予定しているのか確認したい。</p> <p>行政に確認をして、後日報告いたします。</p> <p><u>※9月定例会に関連条例が上程され可決されました。</u></p>
<p>A</p>	<p>(仮称) 南山活性化支援施設の設置に関して、当初の説明は、2階建てと聞いていたが、なぜ平屋になったのか、駐車場が当初は広いと思っていたが、車が増えていっぱい状態が続いている中で、なぜ平屋なのか確認したい。</p>
<p>議員</p>	<p>委員会としても、当初は2階建てと聞いていたが、入札時の4社のプロポーザルの中で、この木造平屋建てが機能的に高評価を受けたので決定した、と聞いて議会として採択した。この施設に今後南山自治会の集会所としての機能を持たせることと管理をお任せするということを検討していると聞いている。</p>
<p>A</p>	<p>(仮称) 南山活性化支援施設の目的と管理は、どこの課が担当しているのか</p>
<p>議員</p>	<p>手狭になった東条鯉こいランドの移転によることと、南山の企業等で働く方の相談などの就労支援施設も兼ね備えていると聞いている。担当は地域創造部と福祉部です。</p>
<p>A</p>	<p>加東市の目指す子供の育成は、数年前から同じ内容で変わっていない。小中一貫校の取り組みに対してもそうだ。小中一貫校にする意味が分からない。加東市は義務教育にお金をかけない市である。非常に心配をしている。お金が安く上がるからやるのか、それであれば、それを前面に出してやれば良いと思うがどうか。</p>
<p>議員</p>	<p>現在、開校準備委員会で、カリキュラム等も進められていると思いますが、福岡県八女市では、小中一貫校一体型でされていた。学期制を2学期制にして取り組んでいました。「礼節・ことば科」を開設し言葉遣い、礼儀正しさや、成績も上がり、そして地域もよくなったとも言われていた。地域的に荒れていた京都の小中一貫校でも成績等がアップしたとも聞いている。印象としてはよくなっていると思う。今後議論をして進めていけばいいと思います。</p>
<p>A</p>	<p>コスミックホール周辺の土地の買収に関して、どのあたりまで買収されるのか、買収が進んでいけば聞きたい。</p>

議員	買収に関しては、詳細は個人的なこともありますからわかりませんが、その土地を購入することによって、学校施設の面積は確保できると聞いている。
A	教室・グラウンド・プール等、全てにおいて、面積的に絶対数が足りないと思う。何も一貫校にしなくても出来ることで、現職の教員として疑問に思っている。グラウンドは現中学校のグラウンドを使う場合、歩道橋の設置は開校時に議員さんとしても間に合うようお願いしたい。
議員	詳細に関しては、議会としてもわかっていない。一貫校の成功の一因は、先生方の意見をよく聞くことと要望を取り入れることだと言われておりました。
A	東条の小中一貫校の建設場所に関して、今でも納得していない。東条の方々に聞くと多くの方が納得していない。全てを補うことは無理にしても、場所的に納得していないが、コスミックホールからあまり離れたくもない。準備委員会の委員に選ばれておりますが、意見を多く言っております。本当に意見が通るのかわからない。昨年度からルールが引かれていて変更が出来ないようだ。東条中学校のグラウンドは、体育館がある関係で、狭くてまともな野球やサッカーが出来ない。新しく作らないとまともに使用出来ない。
議員	小中一貫校の建設場所に関しては、東条の議員としての要望も聞いてもらえなかった。準備委員会でそのような意見が多く出るようでは問題ですが。委員さんに頑張って意見を述べてもらいより良い方向へもって行ってもらいたい。
A	現職の教員の意見を教育委員会は、聞く意思が無いように思う。作る以上は良いものを作りたいので宜しくお願いします。
議員	総務文教常任委員会としても、しっかりと勉強し取り組んでいきます。
A	コスミックホールの修理に関しても。合併特例債が使えると思うが、担当者に無視された。コスミックホールのチラシは議員さんの手元に届いておりますか。

議員	各戸に広報と一緒に届いていると思います。議員に対しては、議会事務局に届けて頂ければと思います。
A	報告会というよりも意見交換会としての方が、本音の意見が言えると思う。
議員	委員会として今後検討し考えていきます。
A	小中一貫校のバス通学に関して、3キロはバス通学と考えてほしい。低学年の3キロ通学は大変です。
議員	各々の公民館を拠点にするように聞いておりますが、要望として今後検討して行きます。
A	(要望) 鴨川の保育所の横の小川での野外学習を見たときに、いいなと感じました。今後も出来るだけ、自然と触れ合える場所を残せるものは残して欲しい。